

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 3. April 2020

Pressemitteilung der Kreisverwaltung Offenbach - KFZ - Zulassung nur mit Termin

Ab Montag, 6. April 2020 können auch bei den drei Außenstellen der KFZ-Zulassung im Kreis Offenbach Termine vereinbart werden. In Langen, Mühlheim und Seligenstadt wird der Betrieb wieder aufgenommen, wenn auch nicht in gewohnter Form. Die Zulassungsstelle im Kreishaus Dietzenbach hat den Service mit Terminvereinbarung in den vergangenen beiden Wochen getestet und er hat sich bewährt. Durch die Terminierung wird der Besucherstrom entzerrt.

Termine in Dietzenbach können per E-Mail an zulassungsbehoerde@kreis-offenbach.de vereinbart werden. Die Außenstelle in Langen ist zu erreichen unter buergerbuero@langen.de, die Außenstelle in Mühlheim unter zulassungsstelle@stadt-muehlheim.de und die Außenstelle Seligenstadt telefonisch unter 06182 87-306. Wichtig ist neben dem Anliegen auch die Übersendung der telefonischen Erreichbarkeit, so dass ein Termin vereinbart werden kann. Die Vergabe erfolgt nach Eingang.